

Berlin-Brief



Informationen von Josip Juratovic MdB, Ausgabe 307, 17.12.2021

*Sehr geehrte Damen und Herren,
Liebe Freundinnen und Freunde,*

die letzte Sitzungswoche dieses für uns alle außergewöhnlich langen, anstrengenden, aber erfolgreichen Jahres liegt hinter uns. Nach der Formierung der neuen Bundesregierung letzte Woche ist nun auch der Bundestag nach der Konstituierung der Ausschüsse vollständig bereit für die Arbeit der Umsetzung der vielen Vorhaben der Ampel-Koalition.

In seiner ersten Regierungserklärung vor dem Parlament hat Bundeskanzler Olaf Scholz dabei am Mittwoch die großen Linien für die kommenden Jahre aufgezeichnet. Wie schon im vergangenen Wahlkampf betonte er dabei besonders das Leitbild einer Gesellschaft des Respekts: „Niemand schaut auf andere herab, weil er oder sie sich für stärker hält, für gebildeter, für reicher. Damit allein wären wir schon ein großes Stück weiter“. In einer Zeit der wachsenden Ungleichheit und Polarisierung unseres Landes ein Gedanke, der ebenso simpel wie essentiell ist. Ausgehend hiervon wird sich die Ampel daran machen, unser Land grundlegend zu erneuern. Gesellschaftspolitisch werden wir vieles nachholen, was lange durch die Union blockiert wurde und ein freieres und vielfältigeres Land werden. Sozialpolitisch werden wir dafür sorgen, dass gute Arbeit gerecht entlohnt wird und niemand zurückgelassen wird auf dem Weg der Modernisierung. Wirtschaftlich werden wir neue Potentiale entfesseln, Innovation vorantreiben und zeigen, wie die ökologische Transformation in einem führenden Industriestaat gelingen kann. Und schließlich werden wir auch außen- und europapolitisch eine neue Seite aufschlagen mit einem Bekenntnis zu Menschenrechten und einer gerechten Globalisierung, zu Kooperation und vertiefter Integration.

Termine

Dienstag, den 21.12.2021
14 bis 17 Uhr

Telefonische Bürgersprechstunde

Montag, den 10.01.2022—
Freitag, den 14.01.2022

Sitzungswoche des Deutschen Bundestags

Ich selbst werde daran in dieser Legislaturperiode als ordentliches Mitglied im Ausschuss für Europäische Angelegenheiten und als stellvertretendes Mitglied im Ausschuss für Arbeit und Soziales mitarbeiten. Als leidenschaftlicher Europäer und als Arbeiter und Gewerkschafter freut es mich sehr, dass meine Fraktion hier auf meine Expertise und meine langjährigen Erfahrungen bauen möchte und bin gespannt darauf, im Januar mit voller Kraft loszulegen.

Zum Abschluss dieses letzten Berlin-Briefs des Jahres 2021 möchte ich dann noch meinen Dank an Sie und Euch richten. Seien es kurze Worte der Ermutigung beim Spaziergang im Wahlkreis, die praktische Hilfe am Wahlkampfstand oder auch der kritische Bürgerbrief— meine Arbeit als Repräsentant in Berlin lebt vor allem vom steten Austausch mit den Menschen vor Ort. Dass ich nun noch eine weitere Legislaturperiode lang diese Rolle erfüllen darf, war zu Beginn des Jahres noch kaum abzusehen, aber ehrt mich heute umso mehr. Ich danke Ihnen und Euch deshalb für das mir entgegen gebrachte Vertrauen und freue mich, auch im kommenden Jahr hier, im direkten Gespräch und über die sozialen Medien mit Ihnen im Kontakt zu bleiben.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Lieben von Herzen gesegnete Weihnachten, geruhsame Feiertage und einen guten Start ins Jahr 2022!

Bleiben Sie gesund,



Sie erreichen mich:

Josip Juratovic MdB

Bürgerbüro

Untere Neckarstraße 50

74072 Heilbronn

Tel.: 07131 / 598 72 27

josip.juratovic.wk@bundestag.de

www.juratovic.de

www.facebook.com/josipjuratovic

www.instagram.com/josip.mdb

www.twitter.com/josip_juratovic

Berlin-Brief abonnieren?

Einfach eine Mail ans Bürgerbüro. josip.juratovic.wk@bundestag.de

Bild der Woche



Foto:

Auch der Bundestag präsentiert sich derzeit festlich geschmückt!